



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Bilan des pompiers

Montmagny, le 17 février 2017 – Au cours de la période du 10 au 16 février 2017, les pompiers du Service de protection contre les incendies de la Ville de Montmagny sont intervenus à quatre reprises.

Le vendredi 10 février, ils ont été appelés pour une alarme incendie dans un immeuble d'habitation situé sur l'avenue de la Fabrique. L'alarme aurait été déclenchée par la cuisson d'aliments.

Dans la nuit du lundi 13 février au mardi 14 février, vers 2 h 30, le Service de protection contre les incendies a reçu un appel pour une alarme incendie dans un commerce situé sur l'avenue de la Caserne. L'alarme a été déclenchée par un détecteur défectueux.

À 22 h, toujours le mardi 14 février, un feu dans un bâtiment agricole situé sur le boulevard Taché ouest a nécessité l'intervention des équipes des casernes 5 et 2 ainsi que du camion-citerne de Berthier-sur-Mer. L'embrasement de la bâtisse, qui abritait de la machinerie et quelques animaux, était généralisé à leur arrivée.

Le jeudi 16 février, vers 19 h 30, les pompiers ont été appelés pour un feu dans un édifice situé sur la rue St-Jean-Baptiste est. À la suite des vérifications, les pompiers ont constaté que la fumée semblait provenir d'un échangeur d'air défectueux.

- 30 -

Source :
Charles-Olivier Emond
Pompier-Préventionniste
418 248-3362, poste 2312

Information :
Pierre Boucher
Directeur
418 248-5813